

L'assassinat de deux étudiants clermontois

Par fan, le **07/07/2008** à **20:52**

Vous en avez certainement entendu parler. C'étaient deux futurs ingénieurs. Nos deux universités ont un bureaux des relations internationales.

Sur l'un des corps, on a relevé 196 coups de couteau. C'est de la barbarie.

Tous les étudiants ont été choqués, mais seulement 300 faisaient partis de la marche silencieuse organisée du Campus au centre de Clermont.

Je suis désolée, de vous ennuyer avec ça, mais voilà, j'ai besoin d'en parler. C'est tombé sur eux mais d'autres auraient pus être à leurs places.

Veillez excuser, les fautes d'orthographe que j'ai pu faire mais je suis encore choquée et pourtant je ne les connaissaient pas. oops not found or type unknown

Voici déjà un lien :

[http://rhone-alpes-auvergne.france3.fr/ ... 469-fr.php](http://rhone-alpes-auvergne.france3.fr/...469-fr.php)

[http://www.lepost.fr/article/2008/07/03 ... ncais.html](http://www.lepost.fr/article/2008/07/03...ncais.html)